

## ► Doué-la-Fontaine. Les élèves de la Maison familiale finalisent leur orientation

CO 16/02/15

Après avoir rencontré les professionnels et les établissements scolaires lors du forum de Doué-la-Fontaine, vendredi 30 janvier, les élèves de la Maison familiale rurale sont allés cette semaine au Point information jeunesse (PIJ) douessin afin de finaliser leur orientation.

Ces jeunes ont pu découvrir la

structure, son fonctionnement et tout ce qu'elle peut leur proposer pour leur avenir professionnel. Pour cela, ils ont effectué des recherches via internet mais également à travers un jeu de questions sur différents thèmes : orientation, diplômes, cultures. Il ne leur reste plus qu'à valider leur inscription dans l'établissement de leur choix.



Les jeunes de la maison familiale planchent sur leur avenir au P.I.J.